

Mar del Plata, Miércoles 21 de Julio de 2021

DEPORTES

Once Unidos se agranda

Quedó inaugurado el playón descubierto en las calles Rio Negro y Marcos Sastr, para distintas actividades deportivas

Quedó inaugurado el playón descubierto que el Club Atlético Once Unidos construyó en las calles Rio Negro y Marcos Sastr. En el mismo, se podrán realizar diferentes actividades deportivas como patín artístico, escuela de fútbol, básquet y una nueva propuesta: escuela de iniciación deportiva.

Estuvieron presentes miembros de la comisión directiva, empleados de la institución, deportistas y representantes de empresas marplatenses que ayudaron a que esto fuera posible, como Víctor Vega S.A y Nicolás Pedro Construcciones de Campos Deportivos, quienes tendieron una mano amiga que nos facilitó la realización del mismo. También se contó con la presencia de profesor Andrés Macció, Presidente del Ente Municipal de Deportes EMDER.

El mismo, transformó esa esquina donde solo había un terreno baldío, se ve hoy como un espacio amplio, y con una excelente iluminación, para beneficio del barrio.

Además de agradecer, Horacio Taccone expresó: "Yo hoy quiero decirles, que uno de los valores del deporte es justamente sobrepo-

nerse. Este último año y medio que ha atravesado el club creo que fue uno de los más difíciles de la historia de nuestro querido Once Unidos. Y nosotros pensamos que con esta obra, que ha transformado un baldío en un lugar donde van a jugar miles de chicos y de adultos, nos estamos reponiendo a momentos realmente difíciles».

«Este terreno hace unos años era un baldío. Lo compramos gracias a la buena voluntad de la gente que nos lo vendió, la familia Ripamonti, quienes nos lo financiaron y nos dieron una mano muy grande. Esta familia está compuesta por gente que no es de Mar del Plata, pero quieren al deporte. Esta obra se hizo insisto, gracias al esfuerzo de mucha gente, de amigos, de los socios y de empresas que confiaron en nosotros».

El nuevo playón posee una placa con el siguiente mensaje: «Sobreponerse a las dificultades en momentos difíciles. Un valor del deporte que se expresa en la realización de un nuevo espacio, construido por los empleados del club y destinado a todos nuestros socios».



Vacaciones de invierno a pura diversión

El Ente Municipal de Deportes y Recreación (EMDER) comenzó con las actividades recreativas y deportivas gratuitas propuestas para los niños y las niñas en las vacaciones de invierno. Así, dio continuidad al Programa «Parque Lúdico» que se desarrollará los días lunes, miércoles, viernes y sábados de 14 a 15.30 horas en el Parque de Deportes, sector del Natorio

El martes de 16:30 a 18 retornará el Programa «Divertite en tu Barrio», que visitará a las familias de Faro Norte (Escuela 3, Sanchez de Bustamante 3485) y de El Jardín de Peralta Ramos (El Chajá y Piedrabuena), llevando diversión, música y juegos a los lugares emblemáticos de los barrios. Las visitas serán los martes y jueves de 16:30 a 18 y los sábados de 10:30 a

12, llegando además a otros destinos, como Laguna de los Padres, La Herradura, Club Al Ver Verás, Casa del Niño Gutiérrez, Félix U. Camet, Constitución, Las Margaritas y APAND.

Asimismo, en los Polideportivos Municipales la Secretaría de Cultura propone espectáculos gratuitos los lunes, miércoles y viernes a partir de las 15 horas. En el Poli Libertad se presentarán los Científicos Locos y Alan Magic; en el Poli Las Heras cantará Cinthia Leiva y actuará el

Circo Nómade; y en el Poli Colinas estarán Payasa Caquita y Catastrofa Sola Chou.

JUEGOS BONAERENSES

Se llevó a cabo la instancia local bajo organización del EMDER con los inscriptos en las disciplinas tenis, padel, básquet 3x3, beach voley y remo, la cual arrojó nuevos clasificados por General Pueyrredon a la etapa de la región.

En tenis singles clasificaron Micaela

Rocco, Lucas Piquín (Sub 14), Camila Piquín, Ivo Juric (Sub 16), Matías Fritsch (Sub 18) y Matías Caudullo (universitario), mientras que en dobles triunfaron Rocco / Navarro, Paiardini / Párraga (Sub 14) y Distéfano / Juric (Sub 16 masculino)

El padel tuvo como ganadores a los binomios Fabrizio García / Agustín Silva (Sub 14), Luca Mazzone / Tomás Alaimo y Evangelina Pereyra / Roberta Rendo (universitario)



SOCIEDAD CIVIL MONOLITO TRES BARRIO JARDIN GABRIEL ETCHEPARE, SOCIEDAD CIVIL SIN FINES DE LUCRO

ASAMBLEA EXTRAORDINARIA

CONVOCATORIA POR 3 DIAS – Se convoca a los Socios de MONOLITO TRES BARRIO JARDIN GABRIEL ETCHEPARE, SOCIEDAD CIVIL SIN FINES DE LUCRO, a la Asamblea Extraordinaria del día 29 de Julio de 2021, a realizarse a las 14.00 horas en la calle Roffo n° 1099 de la ciudad de Mar del Plata, y por vía zoom código ID = 8221914443, para tratar el siguiente

ORDEN DEL DIA

1º) Designación de un socio para Presidir la Asamblea y de dos (2) para refrendar el acta; 2º) Ratificación de la designación del nuevo Administrador elegido por la Comisión Administrativa, conforme facultades del art. 16 del Estatuto Social, como consecuencia de la Acefalia por el fallecimiento de quien fuera en vida el Administrador de la Sociedad Civil, Señor Osvaldo Humberto Gianfelice; 3º) Otorgamiento de Facultades Especiales al Administrador designado para el cumplimiento del cargo.

La convocatoria la realizan los miembros de la Comisión de Administración, quienes acreditan la legitimidad de sus cargos con el Acta de elección de autoridades de fecha 12-03-2020, pasada a los folios 25/29 del libro de Actas de Asambleas n° 2; y la legitimidad de la convocatoria con el Acta de Reunión de la Comisión Administrativa de fecha 14/06/2021, pasada a los folios 8/10 del libro de Reuniones de Comisión Administrativa. Sres. Alejandro José Fretes; Silvia Mabel Arias; Marcelo Andrés Montarce.